
約 拿書的編排有多個驚喜點﹝估佢唔到﹞，加上節奏明

快，好讓故事烙印在讀者心內。 

故事一開始就單刀直入 講述神叫約拿起來往尼

尼微城宣告那城的惡達到神面 前，你估計約拿應該聽神

話，或向神有所提問。誰不知他 居然一聲不響逃往他施。 

你可能會以為約拿不聽 神指示，也應該不大認識

神。誰知當約拿在往他施的船 上，神使海中起大風，船

幾乎破壞。但他卻在底艙沉睡， 好像清楚大風的因由一

樣。 

起初，船上眾人除了約拿 外各人哀求自己的神。之

後，約拿告知他們他因躲避耶和 華，所以神起大風而來，

如果把他拋在海中，海就會平靜。 結果，事情真的如約拿

所說成就了。最後，眾人便大大敬 畏耶和華。眾人居然因

為約拿的悖逆從“各人哀求自 己的神＂變為“大大敬畏耶和華＂。 

之後，耶和華安排一條大 魚吞了約拿三日三夜，約拿終於願意禱告神，

魚把約拿吐在旱地上，神第二次 叫他起來往尼尼微城宣告那城的惡達到神面

前。他好像回轉了，聽從神的話， 在城宣告說：「再等四十日，尼尼微必傾覆

了！」那城的人居然信服神，各人 回頭離開所行的惡道。而神又居然後悔，不把所

說的災禍降與他們。約拿看見後甚 發怒，居然埋怨神好寬恕尼城的人及向神求死。 

他發脾氣坐在棚的蔭下，神 安排一棵蓖麻，為他遮陽光，他大大喜樂。但次日

黎明，神卻安排一條蟲子咬這蓖 麻，以致枯槁，他被烈日曝曬，再次發怒求死。

神問他發怒是否合理，他仍堅持 說：「我發怒以至於死，都合乎理！」 

神仍耐性解釋說：「這蓖 麻不是你栽種的…你尚且愛惜，何況這尼尼微

大城，其中不能分辨左手右手 的有十二萬多人，並有許多牲畜，我豈能不愛惜

呢？」 

想不到故事居然就完在 這裡！我們好想問：「約拿之後點啫？」然後你

可能問：「如果我係約拿，會怎 樣延續這個故事？」之後，你可能會再想到就算你

仍然悖逆和我行我素，但可預計到故事中的神仍會以慈繩愛索牽引著你，鼓勵你回轉…想

到這裡，可能你會好像我一樣讚嘆作者的智慧，單單用上 4章共 48 節就能刻劃出如此栩

栩如生有個性的人物，內中還有不少驚喜點，配以明快節奏，難怪連兒童都喜歡

這書卷！ 

這智慧從何而來呢？ 

邱文曦弟兄 

投稿請交教會幹事或 

電郵至教會電郵地址： 

 stamk@cstc.org.hk (旺角樂道堂) 

 statws@cstc.org.hk (慈雲山堂） 
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鄭 方思真師母的離世，令我經歷靈命的另一個轉捩點。師母是我慈祥的牧者，我永遠敬愛懷念

她。因為中級團和提摩太團的關係，我對師母的感情特別深。我懷念她常用聖經的話安慰激

勵我，神的話是最真實，給人正確的方向。 

師母最愛和我細說她傳福音的心志和計劃，她的心事就是這些。當時我並沒有耐心細聽，現在

回想起來才知道是聖靈充滿她，催促她去傳福音。 

婚後兒女事充斥我腦子，再沒有關心教會和師母的近況。也因為內心的軟弱和失望，我很少回

到教會聚會。 

當知道師母病危的消息，覺得很心痛,因為世上將少了一位屬靈的長輩為我們代求。結果，遺憾

的是未能見她最後一面。雖然有遺憾，但基督徒仍然有盼望，因為知道將來必有復活的身體，在天

家再見。 

在師母剛過世

這段時間，我回憶師 母的點滴，像電影的情節，我好 像

臨到她昔日孤獨地在球場上走過的傳福音的路，我的淚不其然淌下來⋯⋯誰能明白她的心？主一

定明白的。 

師母病重時，從亞欣處傳來師母的錄音。當中師母特別提到「信道會」命名的由來，是上帝感

動她想起約翰福音一章 1－ 17 節「太初有道」這段重要的經文，她就在病床上背讀。這刻，不能解

釋地，上帝讓我突然醒覺到：若不是奉主的名、為傳掦基督（就是真道）的原故，誰人可以建立有

形的教會呢?這是上帝所建立的教會，祂帶領我到這裏，有純正信仰，祂的眼目未離開這個教會，這

是我的家！ 

此時，合時地上帝讓我在網上收聽到唐崇榮牧師以弗所書的查經錄音。以弗所書是提及「教會

論」的重要書卷，這個給了我很大的幫助。 

教會是上帝心意中的心意，是一群從創世以前被揀選的信徒，超越世代、文化、種族、政治、

地理、權勢......這是無形的教會，是上帝用諸般智慧將我們帶到祂面前來接救恩，試想想我們都

有不同的信主經歷，都有神奇妙的引領。我們要屬於有形的教會，去體現無形的教會，表達對無形

的教會的愛。 

主耶穌賜給教會最重要的命令有兩個，1）我賜給你們一條 新命令，乃是叫你們彼此相愛，我

怎樣愛你們，你們也要怎樣相愛（約 13 ： 34）。2）你們往普天下去，傳福音給萬民聽。（可 16 ：

15）。 

第一個命令「彼此相愛」，因為基督愛教會，為教會捨己。我們要「敬畏基督，彼此順服」，

為着彼此尊重，縱然要吃虧，縱然要走一些冤枉路也不介意，因為要「竭力」保守聖靈所賜合而為

一的心（原來要費力量去做）。也許我們有時會很輕易地批評教會這樣那樣，我們是否以街外人身

份批評，好像自己不是家裏的人？弟兄姊妹的困難，我們有沒有體諒?為何要苛刻？桑安柱牧師説

（中華傳道會安柱中學以他命名）：「先知之所以有權柄說責備人的說話，因為他們責備之先，先

流淚為那些人禱告。」我們是否以愛心説誠實話，還是以自己完美的標準化成為批評別人的工具，

將相對的當作絕對去審判別人，表示自己比別人好？另一方面，聖經絕對的準則亦不能妥協，教會

才能成為世上的光，社會的良心。 

第二個命令是「 你們往 普天下去，傳福音給萬民聽。（可 16 ： 15）」。保羅說：「我不以福

音為恥；這福音本是神的大能，要救一切相信的。」十字架的道理在世人看來是愚昧的，很難接受
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的，但求主教我們不以人的方法，不講順應人的耳朵的説話，乃是讓我們信靠大能的神，看到十架的

榮耀，盡心盡性將福音講得清楚明白，以致聖靈一同作工，一同見証十架上的基督，領人歸主。 

在我記憶中，我聽過師母在崇拜中講道次數不多，但印象深刻的一次，是她講到主耶穌吩咐門徒

到村裏牽一隻驢駒子來，主說：「若有人對你們說甚麼，你們就說：主要用他」師母當時很生動地講

述驢駒子以小小的身體，用力地、默默地背着主耶穌進入耶路撒冷。那次講道我很受感動，雖是十多

年前的事，還深印在我腦海中。「主要用他」，師母所講的，是她身體力行去做到的，她就好像那隻

驢駒子，因為主要用她，她就默默地丶盡力地為主作工，疲倦卻不覺得疲倦，辛苦卻充滿喜樂。 

弟兄姊妹，讓我們也各盡其職，建立基督的身體。並且在「真道」上同歸於一，得以長大成人，

滿有基督長成的身量，不再作小孩子，中了人的詭計，被異教之風動搖（弗 4:11-16）。讓我們敏感

於空中屬靈的爭戰是何等大，當我們被麻醉於舒適的生活中，魔鬼卻沒有停止工作，用各樣惡計要人

遠離上帝，今日社會上充斥着違背真理的事，甚至有許多冠 以基督教名義，而偏離聖經的思想正在

影響信 徒。所以我們的確要用真理裝備自

己，幫助自己和別人。讓我們不以

為聖經很愚笨很 簡 單， 讓我們不以為自己知道很多，以至讀不出聖經的偉

大。『林前 8： 2』說：「若有人以為自己知道甚麼，按他所當知道的，他仍是不知道。」創造我們

理性和智慧的上帝定不在我們之下，我們是否相信聖經的奧秘何等高深，次序架構何等的嚴緊凖確，

同一位的靈啟示的聖經裏的各書卷也是前後一致，沒有茅盾，對人類的需要，是何等的完備?神的話

「放諸四海皆準，歷萬代而常新」，超越所有的宗教、哲學、人的智慧。（就是我從前常不明白創世

記中「我必叫你的子孫多起來，如同天上的星，海裏的沙」也沒有錯，最近 TVB 播出的科學解碼，提

到科學家發現恒星的數目真的很多，甚至比地球上的沙更多。所以第二句是給未有科學成就的人容易

明白，但有信心的人，等候到科學成就發現第一句中天空的星真的很多，他就歸榮耀給上帝。）而且

裏面的真理是無限量的，令我們再讀再研究，也不怕窮盡。讓我們以敬畏和謙卑的心渴慕神的話。我

們有責任以真理肯定有價值的文化，以真理批判墮落的文化。教會應該比政府更有遠見和智慧。 

我心中的鄭師母是有屬靈的眼光，靠近上帝的心意，因為她事奉，不是以世人看的順利和成功來

計算驗證，她乃是照聖經中上帝的吩咐及上帝對她的引導去行，目的是 1）榮耀上帝、2）造就別人。

縱使被人譏笑、縱使看來失敗和卑賤，也決定不按自己的喜好，不求自己的榮耀，只是要作主要她作

的。因為真正的奉獻就像被宰的羊羔放在祭壇上，主權不再屬於自己，並且獻上的是最好的。 

師母讓我醒覺到「原來我們不是顧念所見的，乃是顧念所 不見的，因為所見的是暫時的，所 不

見的是永遠的。(林後 4:18)」 

「求你指教我們怎樣 數算自己的日子，好叫我們得著智慧的心。（詩 90 ： 12）」在人生這條一

去不返的道路中，求主給我智慧，將有限的光陰花在永恆。我已走了人生的一半，若短命，可能已一

大半。聖經有很多偉大的真理，我還未好好去讀，許多事未好好去作。上帝對年老的約書亞説：「你

年紀老邁了，還有許多未得之地。」我為自己、為教會、為普世教會禱告。「要愛惜光陰，因為現今

的世代邪惡。不要作糊塗人，要明白主的旨意如何。（弗 5： 16）」 

鄭師母臨別對我們的説的話，是叫我們要彼此相愛，因為這是愛的教會。若不相愛，世人怎樣分

辨我們是主的門徒而羨慕我們?願主賜福給教會，繼續努力興旺福音，弟兄姊妹在真道上成長，讓教

會在所處的世代作鹽作光。 

林凱欣姊妹 
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印 象中上一次在會報分享已是五年前了！ 

時間怎可能飛快成這樣？五年前回香港，轉工作；五年後，剛離職，要徹底地好好

歇息一下。這十幾年工作越來越忙，責任越來越重，不停坐飛機出差，沒有最高，只有更

高業績要求；不如歸去。 

在超忙碌工作中充滿上帝的恩典，這並不是說事事順利，而是清楚知道並相信在面對

不同挑戰或遇到困難時上帝同在，祂必帶領。以 前是，現在會，將來都不變！ 

正因如此，更要侍奉。 感 恩 有 機會在慈雲山堂作執

事，使我實際地參予事工 策 劃，推動和執行；今

年承擔了董事崗位，想的看的是 整 個信道 會的發展，是另外一個層面，而

面對兩堂聚會地方需要，地點，租或買，牽涉金額預算，弟兄姊妹不同想法、意願，溝通、

表達管道等等，我猜很多弟兄姊妹和我一樣，都為到以上種種，情急和著緊。作為董事更

是責無旁貸，有很清晰的使命，想多一些，全面一些，早些籌備，勇於表達亦細心聆聽，

真的很想如某廣告“幸福為你行多步＂。當然，絕非易事。 

亦因非容易的事，更是需要所有，是全體弟兄姊妹同心禱告，以事論事，以理性分析

討論，以愛心互相包容；聽落老土，但實在。 

“我們曉得萬事都互相効力，叫愛 神的人得益處＂ (羅 8:28) 

弟兄姊妹呀，讓我們行這道。 

陳艶蘭姊妹 

送 給作父母的、作兒女的，彼此提醒和分享！詩一首(孩子，等我一下) 

孩子！當你還很小的時候，我花了很多時間，教你慢慢用湯匙、用

筷子吃東西，教你繫鞋帶、扣扣子、溜滑梯，教你穿衣服、梳頭髮、擤鼻

涕；這些和你在一起的點點滴滴，是多麽令我懷念不已！所以，當我想不

起來，接不上話的時候，請給我一點時間， 等我一下，讓我再想一想……極可能最後

連要說什麼的，我 也 一 併忘記。孩子！你

記得我們練習了好 幾百 回，才學會的第一首

娃娃歌嗎？是否還記得每天總要我絞盡腦汁，去回答不知道你從那裡冒出來的“為什麼＂

嗎？所以，當我重覆又重覆說著老掉牙的故事，哼著我孩提時時代的兒歌時，體諒我，讓

我繼續沉醉在這些回憶中吧！切望你，也能陪著我閒話家常吧！孩子！現在我常忘了扣

扣子、繫鞋帶、吃飯時，會弄髒衣服；梳頭髲時手還會不停地抖，不要催促我，要對我多

一些耐心和溫柔。只要有你在一起，就會有很多的溫暖湧上心頭。孩子！如今，我腳站也

站不穩，走也走不動，所以，你緊緊的握著我的手，陪著我，慢慢的。就像

當年一樣，我帶著你一步一步地走。願我們在生活上能敬老、愛老、護老做

得到。                                         主內 

                                                 馬巧利姊妹 
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＊ 為了借地方作復活節崇拜及洗禮，我們在去年十二月已經開始四處尋找聚會地方，包括：張沛

松中學、浸會園、宣道園及十多間教會。最後，仍然未能有適合的地方。兩位牧師決定分開兩

堂聚會及洗禮(灑水禮)。一位姊妹知道後仍努力嘗試去詢問，終於成功租借了聖公會日修小學，

感謝神奇妙供應。 

＊ 今次出席感恩崇拜及兒童聚會的大小人數共約 296 人，可謂熱鬧歡欣又感恩。其中一位洗禮的

青少年肢體，共有十五位家人及朋友前來觀禮支持及祝賀呢。會眾當中，有英國籍丈夫陪同的

林樂忍姊妹，他們一家五口出席真是鼎力支持。 

＊ 就讀中二的海彤姊妹是慈雲山堂有史以來最年輕洗禮的肢體。今次是莫牧師首次替肢體採用仰

臥式洗禮，而非蹲跪式洗禮。這是第一次先替慈雲山堂肢體洗禮，因為袁牧師盼望此安排有助

旺角堂成年的肢體能安心一些。另外，二位最年輕的洗禮姊妹在患病未完全痊癒下入水受浸。

莫牧師是怕凍的，有姊妹曾替他找來一套厚的潛水衣作禦寒，可惜不合用。 

莫桂培牧師 

見到Caron的大嫂Betty及凌建華弟兄堅心歸主接受

浸禮，我很感動。回想去年病重的凌太(梁美蘭姊妹）很想

接受浸禮，但因身體虛弱最後改接受灑水禮。雖然現在

Caron及凌太都在我們萬般捨不得下返了天家，但我深信她

們內心一定很因著親人信主而欣慰。 

黃少媚教師 

我見受浸者對上帝的堅心認

信，令人鼓舞，大家的見證分享，帶

出新人樣式的改變，使未信者體會

神的愛，實在感恩不盡。 

黃鏡華教師 
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三 月廿一日清晨，弟兄姊妹齊集粉嶺火車站，我們一行28人浩浩蕩蕩地出發到惠州短宣去。

旅遊巴十分豪華舒適，車程也十分順利，中午已到達飯店，吃過午飯，

我們隨即到酒店安頓， 稍事休息， 酒店環境簡潔優雅。 

約下午 3時便到達惠州小金口教會，敬拜隊馬上練詩，餘下的便分組進行家訪。

晚上，由敬拜隊 帶領我們進入詩歌敬拜及由袁牧師為我們分享

訊息，全場各人 都十分投入，聖靈大大充滿我們。  

翌日，崇拜座無虛席 ，我們獻上最好的敬拜給

神。崇拜後，敬拜隊分享敬拜心得，弟兄姊妹也

自由交通，彼此代禱。當天適逢是蔡子豪弟兄的

生日，教會也為他舉行了一個簡單又隆重的生

日會。 

還有江傳道為我們分享惠州教會的發展歷程及

代禱需要。 

吃 過 午 飯 後，我們一起遊西湖，有肢體更在湖上划船作

樂，享受天倫。行 程最後的景點是逛＂梅菜街＂，街上有各式各樣

的街頭小食及海味、梅菜等叫賣，大家都吃過痛快，且拿著手信滿載而歸。我們約六時便安全

到達落馬洲關口，精彩行程完滿結束。 

感謝錦江堂陳美華姊妹及少媚教師的勞苦，使得是次短宣十分成功，各人亦十分喜樂和滿

足，最重要的當然是感謝天父的帶領。 

簡介小金口教會 

小金口教會座落於惠州的一個小鎮，周邊有14萬人口，信徒約只有2千，恆常聚會約500多

人，兒童部約有200人，只有一對傳道夫婦和一群熱心的義工協助教會的運作。信徒平均年齡是

45歲，有不少患病或家境有困難的肢體，教會每星期日下午都有家訪隊伍，彼此問候，堅固各

人。他們的敬拜隊缺乏司琴及指揮，同工亦不足，求主興起工人。 

惠州班姊妹的見証 (順服就有神跡) 

班姊妹是一名清潔工人，以微薄的月薪RMB960維持生計，丈夫不務正業，脾氣不好，令姊

妹很想離他而去。認識耶穌後，熱心事奉。由於盡心工作，得到主管賞識，特別指派她星期六

加班工作並於當天享有雙倍工 資，她的同事也羨慕不已。但姊妹並

沒有為此而被吸引，當她看到教 會沒有人打掃清潔，便放棄雙倍工

資的待遇，周末在教會充當免費 勞工。主管覺得她的決定確實奇怪，

姊妹回應 : 她要積財寶在天 上。 

她的工作是合約制，合約 即將期滿，姊妹曾考慮是否續約。如

續約，很大機會被派到外省工 作 ，她便可遠離不肖丈夫，但也可

能返不到教會。經過禱告，神感動她要愛家 (肉體和屬靈的家)，她便順服辭職。她給主管辭職

的理由是＂時候到了＂（要為主工作了）。  
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年屆五十的她還會有什麼出路? 在大海裡撈針? 她禱告神為她預備一份找上門的工作。果然，

她收到一個電話邀請她去上班，工資是RMB1,600。哈利路亞! 這個老板給她打理

一個私人樓房及花園平台。之後，老板把部份空間出租給客戶，也因此得到額外

收入。姊妹心想如果可以獲加薪RMB200便好了。 翌日，老板竟然主動每月加

RMB200薪金給她，哈利路亞! 未幾，老板又再次加薪RMB200給她，現在的工資已是RMB2,000了。神的

恩典還不止於此，老板說，他其中的一片空地可讓她種些菜蔬食用，神啊! 世上竟然有老板給你工資，

又給伙做你私人事的空間，神跡再一次發生! 

班 姊 妹 的 見 証 讓 我 想 起 出 埃 及 記 法 老 的 女 兒 對 摩 西 的 姊 姊 說 : 

[ 你把這孩子抱去，為我奶他，我必給你工價。 ]那個 奶媽豈不是摩西的生母嗎 ? 

母親哺育自己的孩子竟可得工錢！奇妙，相似的神跡正發生在班姊妹身上。 

記錄：余淑英姊妹 (Joanne) 

非常感謝弟兄姊妹的分享，神的恩典夠我們用。

因為神的美意本是如此，願我們都靠著那加給我們力量

的耶和華，凡事都能作，感謝父神! 願神賜福你們! 

惠州信徒劉成弟兄 

我的感受好好，今次短宣旅

行，是我第一次參加，好開心。 

林笑珊姊妹 

(林美華姊妹的大姊姊） 

[ 神 在 軟 弱 的 人 身 上 顯 得 完 全 ] 

今次短宣令我有很大得著。我由物質富裕的香港走進＂窮鄉僻壤＂,從惠州教會的缺乏裡卻顯出神的

豐富，惠州的弟兄姊妹對神那份單純的信心，敬畏和渴慕的心，實在值得我們學習。請記念他們的需要。 

余淑英姊妹 (Joanne) 

在袁牧師和少媚教師的帶領下，惠州短宣出發啦! 開心感恩，在世間一切事情都不是必然!能夠

做一點上帝喜悅的事就去做。 

多謝天父賜下這兩天，天氣 很美好，過程平安，順利又愉快。 

初次到惠州小金口教堂，感 覺地方寬敞，為他們感恩。我們探訪當地

會眾/信徒，感覺他們對信仰十分 持守，整天都很感恩，極其美好! 中國能

夠信仰自由，實在極之難能可 貴!   

我們身處自由的社會，真的 要學懂珍惜!  我們要持守信仰，做個好

基督徒，順服的天父兒女!  

林美華姊妹  
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I think the visits to the local families were crucial and meaningful as we 

could show our caring and love for them. During our talks 

with the families, we knew more of them so that we could 
talk with them more effectively. They were happy because of 
our visits to their homes. They were frank to us. They felt our 
love to them, and most importantly, 
they saw God's love. On the next 
Sunday, I saw two families that we 
visited last day came back to Church to worship God again 
cheerfully. We greeted each other. This made me happy. 

中文翻譯：     (余淑英代筆) 

我認為參觀的當地家庭是至關重要的和有意義的，我們可以表達對他們的關心和愛。

透過彼此交流，我們可以更有效地溝通。他們也因為我們的探訪歡喜快樂，他們坦誠地與

我們分享生活點滴。他們感受到我們的愛，更重要的是，他們看到神的愛。 

在主日崇拜中，我喜見他們也來一起敬拜上帝。我們互相問候，祝福。感覺十分暢快。 

寗煜星弟兄(David) 

今次我們夫婦二人初次參與惠 州短宣， 除了能夠多了解

國內教會的情況外， 還加插了分組 家訪教友環節，與他們互相

交流信主的心得，過程感動，崇拜 當天，我們一同上台獻詩，

亦是我倆夫婦從未有過的感覺，當 地的教友滿腔熱情地與我們

交流，臨別時還一再問我們何時會 再來，我心裡非常感動。 

在這次短宣之旅，感謝主全程 保守著我們各人一切順利及

平安愉快。 日後，如果教會再舉辦短宣，盼望我們能再參予事奉主。 

蔡鴻沛弟兄、袁靜雯姊妹 

每次短宣都有不同的感受，今次我們探 訪了三個家庭，其中

一個家庭在生活上有很大困難。繆弟兄一家 五口，母親肺癌過

世，是村裡第一個 信主的人，也曾帶動

了很多村民信主。 父親患病不能走動，

服侍父親的責任就 落在繆弟兄身上，可

是他自己亦因工作 過勞而病倒不能工

作。經濟方面非常 困難，我們不知怎樣幫他，袁牧師為他的家庭禱

告，求天父憐憫。 

黎潔池姊妹 



9 

感謝主，有機會再次參加信道會到國內小金口教會的短宣，多謝信道會牧師和弟兄姊妹對我的

包容和肯定，對我來說，完全沒辛苦可言，只有得著和歡欣。 

如有需要，我樂意參與 貴教會的短宣隊事奉，為主作工，衷心感謝大家。 

陳美華姊妹(負責房務) 

今次短宣報名參加者共２９人，可惜其中一位因病不便成行，改由另一位弟兄代位，加上當日

又有一位姊妹因病缺席，我內心有點遺憾，且深深感到原來能健康、愉快地參與短宣，已是很大的

恩典了。 

今次有不少弟兄姊 妹對探訪國內家庭有較深領受，似乎大家都

漸漸對小金口堂產生了 感情（去年８月是我們首次到訪）。我期望

下次再去時，大家可進一 步關心及跟進今

次的被訪家庭。 

培靈晚會由我們的 敬拜隊負責，台

下眾人十分投入，詩歌感人，使原是來自不同地方的兩 間教會的弟兄姊

妹，共同在主愛中，不分彼此。 

翌日清晨崇拜，可說是座無虛席。聚會後有學習及分享，自由參加，小金口堂的弟兄姊妹有不

少留下，聆聽及學習子豪弟兄對「聚會中的敬拜」的心得分享。之後，大家又再傾談及彼此代禱。

適值子豪弟兄生日，江傳道不辭勞苦為我們訂了大蛋糕，又坦誠地與我們分享小金口堂的需要，態

度親切，視我們如同家人。我感恩上主在不同弟兄姊妹間動了工，使各人都有體會。 

黃少媚教師 

今次宣教行程，在時間安排、膳食、宣教環節、弟兄姊妹互相效力和

天氣都很好，真的要感謝神的保守和恩典。最我令我感動便是他們教會在

人手上因着有人離開感到不足，但有心的弟兄姊

妹都沒有放棄，由新年到三月每日都有家庭探訪，

而被探訪的肢體往往都是有疾病或貧窮的，是有

需要的人士。中國現約有十四億人，真正需要聽福 音的人多得很，願福音工作

在神保守下在中國禾場上慢慢傳開去。 

李遠山弟兄 

祝願信道會仝人： 

同心合意，傳揚福音， 

各展所長，尋找亡羊。 

黃從心弟兄  
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【統籌】何佩茜姊妹【排版】馬淑娟姊妹 

【委員】郭華喜執事‧梁海恩姊妹 
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慈雲山堂消息                               Tsz Wan Shan 

1. 感謝神，約書亞團契於復活節假期中舉行的生活營順利又歡欣地完結。 

2. 慈雲山堂現正招聘一位教牧同工協助教會發展，求神感動及差派合適的傳道同工來幫助我們。 

3. 本堂將於8月初舉行青少年營會，現正開始籌備，求神賜負責的肢體有智慧力量和信心去計劃安

排。 

整體消息 

1. 感謝神，復活節二堂聯合感恩崇拜暨洗禮已經順利完結。讚美神，為我們預備了聖公會日修小

學作聚會地點。求神保守剛洗禮的弟兄姊妹的信心，並賜他們在信仰上繼續追成長的心志。 

2. 請禱告記念新一屆的董事們，求神賜他們智慧信心愛心及尋求神旨意的心志，好去商討會務及

守護建立神的教會，榮耀神聖名。 
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特別報告： 2015 會報安排  

今年會報的主題是「教會生活」，盼大家多在這方面認識神的心意，

並分享自己的體驗和學習。誠邀各肢體投稿，每期的分題如下： 

4 月─ 彼此激勵; 6 月─ 彼此認罪 

8 月─ 彼此接納; 10 月─ 彼此饒恕 

12 月─ 彼此分享  

旺角堂消息                                  Mong Kok 

1. 5月 24日舉行户外福音主日，歡迎邀請未信主親友一同出席，地點：保良局北潭涌渡假營，

時間： 9:00-3:30，費用:成人每位 70 元，小童及學生:30 元，70 歲以上及 3歲以下免費，

請盡快報名。 

2. 本堂將於 7月 20-26 日在鴻圖中心舉辦兒童暑期日營，歡迎本會肢體預留時間，並可邀請

新人參與，詳情容後公佈，或與少媚教師聯絡。 


